



Inditex estrena en México su primera tienda For&From para la integración de personas con discapacidad

- / La tienda inclusiva For&From está ubicada en Samara Shops, en la zona de Santa Fe, Ciudad de México.
- / Con esta apertura, México se convierte en el primer destino de For&From fuera de Europa, tras las aperturas en España, Italia y Portugal.
- / CONFE es la entidad gestora de este nuevo establecimiento, que cuenta con más de 220 m² de superficie comercial dedicada a la exposición y venta de calzado y bolsos de marcas del Grupo Inditex y gestionado por nueve personas con diferentes discapacidades.
- / El Programa For&From, que cuenta actualmente con 16 tiendas de marcas de Inditex, tiene como objetivo la integración social y laboral de personas con diferentes tipos de discapacidad y ha generado oportunidades laborales para más de 850 personas y beneficios económicos para las organizaciones gestoras por valor de 8,5 millones de euros.

Ciudad de México, 30 de enero de 2025.

Inditex estrena hoy en México su primera tienda del programa For&From, una iniciativa cuyo objetivo es la integración sociolaboral de personas con discapacidad. El nuevo espacio, gestionado por CONFE, se ubica en Ciudad de México en el centro comercial Samara Shops y cuenta con más de 220 m² de superficie comercial dedicada a la exposición y venta de las colecciones de zapatos y bolsos de campañas anteriores de marcas del Grupo Inditex (Zara, Bershka, Pull&Bear, Stradivarius, Oysho y Zara Home).

El equipo de For&From en Samara Shops, formado por nueve personas con diferentes discapacidades, trabaja unido para crear un entorno inclusivo, guiado por valores como la diversidad, la confianza, la superación y el trabajo en equipo.

“Para mí, FOR & FROM no es solo un trabajo; es una oportunidad para demostrar que las personas con discapacidad podemos hacer grandes cosas”.
Luis Calvo, equipo tienda For&From.

“Antes de estar aquí, no sabía si tendría la oportunidad de trabajar en algo que realmente me hiciera feliz, pero ahora me doy cuenta de que puedo lograrlo”. Edgar Cortez García, equipo tienda For&From.

“Lo que más me gusta de trabajar aquí es que no se enfocan en lo que no podemos hacer, sino en todo lo que sí podemos lograr”. Dulce María Rodríguez.

El programa For&From comienza con una donación inicial de Inditex para la puesta en marcha de la tienda. A partir de esta aportación, el modelo se vuelve autosostenible mediante la venta de productos de campañas anteriores a precios reducidos.

Los beneficios generados se destinan íntegramente a financiar los proyectos sociales de las entidades colaboradoras, como CONFE, proporcionando los recursos necesarios para continuar con sus actividades y fortalecer su impacto.

Además, el programa busca crear espacios comerciales de referencia que conciencien sobre la importancia de la integración de las personas con discapacidad, promoviendo la inclusión, la accesibilidad y la eliminación de barreras.

Colaboración con CONFE

CONFE, con más de 46 años de experiencia, es la encargada de gestionar este nuevo establecimiento.

Su compromiso es mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias, promoviendo la inclusión, el respeto por la diversidad y un cambio positivo en la sociedad en colaboración con diversos organismos.

“En esta tienda, las personas con discapacidad no solo encuentran un empleo, sino un espacio donde pueden demostrar su talento, compromiso y, sobre todo, su capacidad de contribuir al desarrollo de nuestra sociedad. FOR & FROM es la prueba tangible de que la inclusión no solo transforma vidas individuales, sino que también enriquece profundamente a nuestra sociedad en su conjunto”, explica Manuel Iturbe, director general de CONFE.

Concepto de tienda

La tienda cuenta con oferta de calzado para mujer, hombre y niño de campañas anteriores a precios reducidos. Es un espacio funcional y sostenible, con tonos suaves y neutros que aportan una imagen atemporal con guiños mediterráneos. Destaca el uso de materiales naturales y una iluminación cuidada que resalta el producto. Todos los espacios son 100% accesibles y están diseñados sin barreras arquitectónicas y bajo los principios de lectura fácil y accesibilidad universal.

Sobre For&From

For&From nace en el año 2002 con una tienda de Massimo Dutti en Palafolls (Barcelona). En la actualidad, otras marcas comerciales del Grupo Inditex como Pull&Bear, Bershka, Stradivarius, Oysho, así como Tempe Inditex son parte de este proyecto.

La llegada de For&From a Samara Shops, convierte a México en el primer país fuera de Europa con establecimientos de este proyecto, tras las aperturas en España, Italia y Portugal.

Actualmente, For&From cuenta con 16 tiendas que han generado oportunidades laborales para más de 850 personas con diferentes discapacidades y más de 8,5 millones de euros para proyectos sociales de las diferentes organizaciones gestoras.

Tiendas FOR&FROM

2002 / Massimo Dutti For&From. Palafolls (Barcelona)

2007 / Massimo Dutti For&From. Allariz (Ourense).

2008 / Bershka For&From. Palafolls (Barcelona)

2010 / For&From. Elche (Alicante).

2010 / For&From. Allariz (Ourense).

2012 / Stradivarius For&From. Manresa (Barcelona)

2013 / Oysho For&From. Palafolls (Barcelona).

2014 / Massimo Dutti For&From. Llagostera (Girona)

2016 / Massimo Dutti For&From. Igualada (Barcelona)
Pull&Bear For&From. Ferrol (A Coruña).

2017 / Oysho For&From. Llagostera (Girona).

2018 / Zara Home For&From. San Sebastián de los Reyes
(Madrid)

2019 / Inditex For&From. Como (Italia).

2023 / For&From. San Sebastian (Madrid)

2024 / Zara Home For&From. Lisboa (Portugal)

2025 / For&From. México DF (México).

Sobre CONFÉ

CONFÉ representa a una red de más de 100 organizaciones en México, impactando en la vida de más de 42.000 beneficiarios. Con su compromiso y experiencia, promueve la plena inclusión social, con énfasis en el desarrollo personal y laboral de las personas con discapacidad, contribuyendo a construir un México más incluyente y equitativo.

La labor de CONFÉ se sustenta en un equipo humano altamente capacitado, programas especializados, modernas y funcionales instalaciones, encaminados para atender y capacitar a las personas con discapacidad intelectual y sus familias, para dar cumplimiento a su misión de mejorar su calidad de vida.

Contacto prensa:

Lizbeth Luis López
Dir. Comunicación y Relaciones Institucionales
Inditex México

lizbethll@mx.inditex.com
Telf: 5540996473/5550782000